



SOCIAL SOLIDARITÉ



## Le Département met en œuvre son plan 1000 voitures pour les aides à domicile

Le Conseil départemental de la Dordogne a convié les directeurs et présidents des associations d'aides à domicile à une présentation du plan "1000 voitures pour les aides à domicile" afin de les convaincre de souscrire au groupement d'achat qu'il compte mettre en place.

*Publié le 29 mars 2021*

Mettre à la disposition des aides à domicile de Dordogne des véhicules neufs pour effectuer leurs missions dans des conditions de travail optimales, avec le double avantage de voir leur métier reconnu et aux structures d'avoir une visibilité, tels sont les objectifs poursuivis par le Conseil départemental à travers son plan "1000 voitures pour les aides à domicile".

Concrètement, le Département se propose de mettre en place un groupement de commandes pour permettre aux structures d'aides à domicile en Dordogne de louer des voitures de service pour leurs agents, selon la logique que plus la commande sera élevée, meilleurs seront les tarifs.

Le projet prévoit également un accompagnement financier et l'appui du parc départemental, qui gère aujourd'hui une flotte de 600 véhicules pour le compte de la collectivité.

Un cahier des charges est en cours de constitution pour établir les modalités de mise en place en fonction des besoins et ses usages qui ont été identifiés.

Le projet, qui sera soumis au vote des élus lors de la prochaine session du Conseil départemental, pourrait voir le jour d'ici la fin de l'année ou le début de l'année prochaine.